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会長あいさつ 

WELCOME 

ニコニコ BOX 

幹事報告 

 
 
 

ガバナー補佐 久野 等 様（恵庭 RC） 
 
会長 入口 博美 

皆さん今晩は。 
本日は『雪見酒』例会です。年度当初から計画してもので

ありますが、いつもとは違った雰囲気で和やかなものを期

待しております。 
久野ガバナー補佐もお誘いしたところ、快くご出席を賜り

ました。有り難うございます。 
さて、この夜間例会というのは、昼の例会と違いお酒を酌

み交わしながら懇親を深めるところが中心でありますが、

ここにはただの飲み会ということではなく、大きな意義が

あります。それは、これからまだまだいろいろなロータリー

活動をして行くことになりますが、そこには会員同士の意

思疎通ができていなければなりません。酒を飲んだ勢い

で腹を割って話し

合い、徐々に雰

囲気を作り上げ

ていくことが出来

ると信じておりま

す。ここに夜間例

会の意義がある

と思います。 
今夜は、その意

義を汲まれまして、和やかに楽しく過ごしていただきたい

と思います。 
 

 
幹事 佐々木 俊英 

4 月 27 に「千歳 RC 創立 40 周年記念式典」、5 月 14 日

に「第 7 グループ合同親睦例会」が行われますが、次回

の例会で、登録料を徴収させて頂きます。ちなみに、「千

歳 RC 創立 40 周年記念式典」は全員登録です。各々

10,000 円、5,000 円の登録料ですが、夜間例会費を充当

しますので、差し引き各々6,000 円、1,000 円となり合計

7,000 円の徴収額となります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 久野ガバナー補佐：今宵は楽しい雪見酒にお招き戴き

感謝です！ 
 羽芝涼一会員：来週の例会を欠席します。済州島に遊

例会出席状況 （2008 年 2 月 19 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 29 名 
欠席者数（内：無断欠席） 5（2）名 
出席率（前回） 85.29（70.58）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 1 名 
出席者数総計 30 名 

2 月 19 日 夜間例会「雪見酒」 

1 月入会の金山会員が

司会進行の初仕事 
久野ガバナー補佐が

乾杯のご発声 
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びに行ってきます。 
 入口博美会員：楽しい雪見酒に感謝！ 
 佐々木俊英会員：済州島に行ってきます。 
 清水清光会員：いつもニコニコ！ 
 山本啓子会員：私もニコニコ！ 
 松坂敏之会員：旨い酒に感謝！ 
 今井章夫会員：私も済州島組です。 

幹事報告 

会長あいさつ 

 
  

 
 
会長 入口 博美 

皆様こんにちは。 
今日の皆様との挨拶は、23 日から 24 日の猛烈な大雪の

話題から始まりました。 
この雪により交通機関は陸路や空路に大きなな乱れが生

じ、新聞・テレビにも大きく報道されておりました。千歳地

では珍しく災害対策本部が設置されたほどの甚大な影響

が及んでしまいました。 
先回の例会挨拶の中で、「久し振りの雪でしたが、除雪作

業をすることが珍しいくらいの北海道です。これが北海

道？と疑問に思ってしまうほどの小雪です」と挨拶したば

かりでしたが、土曜日からの雪は今までとは大きく違った

ものとなり真に雪害であります。 
さて、話は変わりますが、本日はクラブ協議会です。前回

のクラブ協議会で協議して戴いた J8 に向けての話になろ

うかと思います。 
先日、坂井会員がメンバーとして活躍されている J8 市民

会議の議事録を千歳市の HP からプリントしましたが、会

議の中で、いろいろと提案されているようです。 
我がクラブも各方面の動向、要望などを考慮した上で、皆

様のアイデアを参考にしながら事業の道筋を考えて参り

たいと思います。 
この先、J8に関係する事業は、今年度の私達の新たな事

業の展開して捉えていただきたいと思っております。 
何卒ご理解とご協力をお願いいたします。 
 

 
副幹事 武田 伸也 

 米山記念館より「100 円募金」に対する礼状が届いて

います。 
 千歳 RC から「千歳 RC 創立 40 周年記念式典（4 月

27日）」及び「記念ゴルフコンペ（4月26 日）」の案内が

届いています。詳細は回覧でご覧ください。 
 2510 地区より「地区協議会（4 月 6 日）」の参加要領が

届いています。担当理事が出席致します。 
 本日例会にて、「千歳 RC 創立 40 周年記念式典」及び

「第 7 グループ合同例会」の登録料の徴収を行ってい

ます。収め忘れのないようにお気を付けください。 

 「支笏湖周辺台風災害・復興の森作り」実行委員会よ

りかんれん特別講座の案内が届いています。3 月 20
日 13 時、会場は札幌全日空ホテルです。出席希望の

方は、事務局まで申し出て下さい。入口会長が出席の 

予定です。 

 
 

 入口博美会員：商店街の関係で青森へ行ってまいりま

した。 
 山本啓子会員：私もご一緒しました。 

例会出席状況 （2008 年 2 月 26 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 21 名 
欠席者数（内：無断欠席） 13（2）名 
出席率（前回） 61.76（85.29）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 0 名 
出席者数総計 21 名 

 
 
 
担当 理事会                   

2 月 26 日 クラブ協議会「J8 関連事業の実施に向けて」

ニコニコ BOX 

本日のプログラム 

クラブ協議会『J8 関連事業の実施に向けて』 
 
副幹事 武田 伸也 
前回のクラブ協議会で、今年度事業の中において、今年

7 月に千歳で開催される「ジュニア･エイト サミット（J8）」

に関連する事業を実施するという方向が示されました。 
本日は、J8 のイメージビデオをご覧戴いた後に、J8 市民

実行委員会で活動されている坂井会員から現在の状況

等を説明して戴きます。 
現時点において、事業に関して具体的な動きは、理事会

も含めてまだありませんが、本日のクラブ協議会を始点と

して開始したいと考えています。 
また、皆さんからの屈託のないご意見、質問などがあれ

ば、併せて発言願いたいと思いますので、宜しくお願い致

します。 
 
坂井 治 会員 
実行委員会では、独自

の PR 活動などを開始

しています。また幾度

かの実行委員会が行

われ、今後の活動方針、

及び活動内容が検討さ

れており、行政から活

動の提案が成されてい

ます。その中で、J8 の主なテーマの一つである環境問題

に関連する運動として「アイドリングストップ」の啓発を市

民レベルで推進できないものかと提案されています。我

がクラブで、この「啓発運動」を事業展開できないでしょう

か？理事会で討議願います。 
 
副幹事 武田 伸也 
坂井会員からの提案は、高塚会員からの「まちフォトコン

テスト」時に作成した絵はがきを、記念グッズと共に来千

した子供たちにプレゼントしてはという提案、また山本会
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 員からの市内の子供たちから「標語」募集という提案と併

せて、理事会で早急に討議したいと思います。 
例会日程 及び プログラム 

 
3 月 11 日 （ロータリー財団） 
3 月 18 日 夜間例会（親睦活動） 
3 月 25 日 クラブ協議会（理事会） 
4 月 1 日 休会（年度始め） 
4 月 6 日（日） 地区協議会（札幌コンベンションセンタ

ー） 
4 月 8 日 （友好クラブ・米山奨学会） 
4 月 15 日 ※4 月 27 日に例会変更 
4 月 22 日 クラブ協議会（理事会） 
4 月 26 日（土） 千歳 RC 創立 40 周年記念ゴルフコンペ

4 月 27 日（日） 千歳RC創立40周年記念式典・祝賀会

（ANA クラウンプラザホテル） 
4 月 29 日 休会（G・W） 
5 月 6 日 休会（G・W） 
5 月 13 日 ※5 月 14 日に例会変更 
5 月 14 日（水） 移動夜間例会「6 クラブ合同親睦例会」

（恵庭キャッスル） 
5 月 20 日 移動例会「支笏湖周辺復興の森植替え

作業」及び「花見会」（緑化推進特別委

員会） 
5 月 27 日 （副会長） 
6 月 3 日 移動例会「清掃活動」（社会奉仕） 
6 月 10 日 「次年度に向け」（会長エレクト） 
6 月 17 日 「会長、副会長、幹事 活動報告」 

（会長、副会長、幹事） 
6 月 24 日 夜間例会「07-08 年度最終例会」 

（親睦活動） 

私たちは難しい事業展開は必要ないと考えます。世界か

ら千歳支笏湖にやって来る子供たちに、是非千歳での滞

在を楽しんでもらい、好印象を土産にしてふるさとの国に

帰っていただく。その為の手助けを私たちが行うことが、

適切な事業ではないかと思います。 
入口会長年度、後半のメイン事業として、全員参加で事

業を成功に導きたいと思います。ご協力ください！ 
 
会長 入口 博美 
坂井会員、ご提案ありがとうございます。 
早速、ご提案戴いている複数の提案を理事会で討議させ

て頂きますが、今回の事業につきましても、会員全員参

加型の展開を意図しておりますので、実行委員会を立ち

上げで推進して参りたいと考えています。 
本日は、ありがとうございました。 
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